

Le club d'aéromodélisme enthousiaste

Samedi 16 novembre, le club d'aéromodélisme Les Courlis de Meistratzheim, qui compte 73 membres, a tenu son assemblée générale à la salle socioculturelle.

L'association compte cinq nouveaux membres : Hubert Baumgarten (Meistratzheim), Patrick Kern, Jean-Pierre Martin, Jérôme Pansanel et Jean-Pierre Stumpf.

Des épreuves reconduites

Le comité a été légèrement modifié. Thierry Bousanquet et Jean-Marie Foesser ont été réélus. Josy Rohmer et Jean-Michel Von Bühren ont rejoint le comité en remplacement de Gérard Rudloff et

Pascal Goetz, sortants.

Le club reste dynamique. En 2024, il a organisé son vol du premier jour de l'an, une journée interclubs, une soirée tarte flambées ainsi que l'organisation pour l'Alsace des passages de brevets. Avant de clore l'assemblée, Rémy Huckel, président de la Ligue Grand Est, a remis les insignes et diplômes des "Ailes de bronze" aux deux jeunes pilotes, Noah Senez de Molsheim et Loïc Hasenfratz d'Innenheim qui ont réussi lors de la journée de passages de brevets en octobre.

En 2025, les manifestations seront reconduites (sauf le passage de brevets, épreuves



Noah Senez et Loïc Hasenfratz ont réussi leur brevet en octobre. Photo Bernard Meistertzheim

organisées chaque année par un autre club). Le club souhaite également organiser, comme en 2022, une semaine

d'initiation à l'aéromodélisme en collaboration avec le centre socioculturel Arthur-Rimbaud d'Obernai.